



# Fünf spirituelle Führer von ECKANKAR in der heutigen Zeit



Adaptiert aus *ECKopedia: The ECKANKAR Lexicon*  
von Sri Harold Klemp

Hier sind die ersten fünf spirituellen Führer des heutigen ECKANKAR und ihre Aufgaben skizziert:

1. **Paul Twitchell.** Bei seiner Ernennung zu den spirituellen Pflichten war er direkt der MAHANTA, der Lebende ECK-Meister. Seine Aufgabe war es, die ECK-Lehre in Gang zu bringen. Zeit spielte keine Rolle.
2. **Darwin Gross.** Ein Lebender ECK-Meister, der innerhalb des MAHANTA-Bewusstseins arbeitete und dessen Aufgabe es war, die Lehre aufrechtzuerhalten und die ECK-Chelas zusammen-zuhalten.
3. **Harold Klemp.** Seine Aufgabe ist es, wie es die von Peddar Zaskq (Paul Twitchell) war, hochinnovativ zu sein und in neue Bereiche spirituellen Strebens vorzudringen. Als Brücke zwischen der öffentlichen und der geheimen Lehre, dem Grundlegenden und dem Fortgeschrittenen, dem Alten und dem Neuen, markiert diese dritte Stufe enorme Veränderungen.

Sie ist am längsten in Bezug auf tatsächliche spirituelle Fortschritte und der Grundstein für das goldene Zeitalter von ECK. Er begann seinen Dienst ebenfalls als der MAHANTA, der Lebende ECK-Meister.

4. **Der vierte Meister ist noch im Training.** Seine Fähigkeiten werden die ECK-Lehre rein und die ECK-Anhänger zusammenhalten.

Es wird höchste Weisheit erfordern, diese vierte Position, eine Zeit der Konsolidierung, auszufüllen. In ECKANKAR wird es dann viel Hin und Her bei Plänen und Zielen geben: eine Zeit extremer Prüfungen. Viele ursprüngliche Chelas werden das ECK anzweifeln und den Lebenden ECK-Meister in Frage stellen. Jedoch werden viele andere ECKANKAR finden.

**Auf der folgenden Seite findest du einen Zusatz zu dieser vierten Position.**

*Fortsetzung auf der nächsten Seite*

**5. Der fünfte ECK-Meister** wird im Abendrot dieses ersten goldenen Zeitalters von ECK dienen.

Er wird seine Pflichten als der MAHANTA, der Lebende ECK-Meister übernehmen, denn **dieser gesamte erste Zyklus ist eine außergewöhnliche Zeit in den Annalen der Menschheitsgeschichte**. Er wird außergewöhnliche Vorstellungskraft zeigen.

Seine Aufgabe besteht darin, die Chelas auf die dunklen Tage nach seiner Amtszeit vorzubereiten, in denen das Kal wieder mehr Kontrolle über die spirituellen Angelegenheiten der Menschheit erlangen wird.

Ob bekannt oder unbekannt, die ECK-Meister sind hier, um die Menschheit anzuheben.



## Aktualisierung

Zum vierten der fünf spirituellen Führer bedarf es noch einer Erläuterung. **Anstatt von einer Person zu sprechen, ist es genauer, von einer Stufe oder einer Position zu sprechen.**

Diese Position kann von fünf oder mehr aufeinander folgenden Lebenden ECK-Meistern (zwölfter Kreis der ECK-Initiationen) ausgefüllt werden, bevor der nächste MAHANTA, der Lebende ECK-Meister (vierzehnter Kreis) kommt, um die fünfte Position einzunehmen.

Der Grund? **Die Ankunft des nächsten MAHANTA des vierzehnten Kreises hängt vom spirituellen Bedarf ab. Alle Seelen in allen Universen, bestimmen diesen Bedarf, denn als Gruppenwesen ist ihr spiritueller Fortschritt der endgültige Schlüssel.**

Wird dieses Gruppenwesen auf der Schnellspur zu Gott bleiben oder auf dem Weg anhalten, um sich auszuruhen?

Es hat sich entschieden auszuruhen.

Der freie Wille erlaubt es dem Gruppenwesen, und all den Individuen darin, sich in ihrem eigenen Tempo zu bewegen. **Die Erde ist ein Spiegelbild des universellen Gruppenwesens.** Die aktuellen Ereignisse seither haben eine allmähliche Verlangsamung des spirituellen Antriebs der Menschen bewirkt, was sich an einem erneuten Interesse an Sozialhilfe und Kriegsführung zeigt. Bis diese Seelen wieder bereit sind, ihre eigenen Verantwortlichkeiten zu übernehmen, werden sie ruhen.

Daher werden fünf bis sieben Lebende ECK-Meister des zwölften Kreises in der vierten Stufe oder Position der spirituellen Führerschaft aufeinander folgen, bis die Zeit reif ist. Danach kommt der nächste MAHANTA, der Lebende ECK-Meister des vierzehnten Kreises.

**Besonderer Hinweis:** Deine Initiationen liegen in deiner eigenen Verantwortung und ob dein Meister dem zwölften, dreizehnten oder vierzehnten Kreis angehört, hat darauf keinen Einfluss.

